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このニュースは「会」の活動内容を掲載して、加盟団体、地域の会と会員のみなさんにお届けするものです。このニュースを受け取った団体、地域の会は構成員に届けてください。 

メール登録されている加盟団体、地域の会にはＰＤＦでも送信しています。 

３０日朝の宣伝、ＪＲ立花駅前でパナソニックにバスに乗って向

かう労働者を激励する田中候補 

今が攻め時、最後の一週間に全力を！！ 
●石にかじりついても、２００万人対話をやりとげよう！ 

●オレンジ大宣伝で県内の空気を一挙に「変えよう」！ 
 
 ７月５日の投票日まで、残すところ１週間となりました。みなさんの連日のご奮闘に、心
より敬意を表します。 
 
 ６月２８日付「神戸新聞」は、「井戸氏、全県で優勢」との世論調査を示しました。しか

し、内容は、知事選に「関心ある」が６０％をこえ、回答者の３人に１人が誰に投票するか

を決めていないというものです。しかも「決めていない」人が多い地域には、神戸、阪神と

いう人口集中地域がふくまれています。 
 私たちのはたらきかけ次第で、投票率を引き上げ、態度を決めていない人たちの大量の支

持を勝ち取ることが可能です。 
 現職が当選した前回選挙の投票率は、過去最低の３３．３３％でした。目立った選挙活動

を避けている現職陣営は、今回も低投票率の中での組織票による当選をねらっています。 
 しかし、県政と県民生活の矛盾は明らかで、「オール与党」「自民・民主相乗り」への批

判は、日々、強いものとなっています。田中選挙事務所には、民主党支持者からの激励が相

次いでおり、地域には「創価学会員だ」と表明しながらも田中支持を公言する人もあらわれ

ています。きっかけは、私たちのビラと対話の内容です。 
 まちがいなく、今は私たちの攻め時です。 
 
 最終盤の作戦は明確です。 
 １つは、パナソニックに２１８億円を補助しながら、県民の医療費助成を削るなど、現県

政の問題点と転換の方向を多くの県民に伝えていくことです。徹底的な対話です。 
 ２つは、「投票へ行こう」「県政を変えよう」という激励で、「変えられるかも知れな

い」という県民の期待を大きく育てていくことです。目に見えるオレンジ色の大宣伝です。 
 
 残された時間はわずかです。「毎日が投票日前日」という思いをもち、対話と宣伝に全力

をあげましょう。私たちも、最後まで力をふりしぼります。 
 

２００９年６月２８日 
                憲法が輝く兵庫県政をつくる会・代表幹事 

              石川康宏／武村義人／前田修 
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「憲法県政の会」ニュース ２００９年７月１日 第２２号 ２面  

個人演説会にご参加を 
 １日（水） 

１９：００ 西宮・越木岩公民館 

 １９：００ 猪名川・猪名川町社会福祉会館 

１９：００ 北区・箕谷小学校 

１８：３０ 中央区・神戸市勤労会館403・404 

１９：００ 福崎・福崎町文化センター小ホール 

２日（木） 

１９：００ 尼崎・園田地区会館 

１９：００ 三田・キッピモール 

１９：００ 西区・区民センター 

１９：００ 加古川市・加古川公民館 

１９：００ 太子町・太子町あすかホール２Ｆ  

田中候補 街頭からの訴え 
 １日（水） 

  ８：００ ＪＲ垂水駅西口 

  ９：２０ 明石市・太寺３丁目 

 １０：００ 明石市・南王子県住 

 １０：３０ 明石市・西新町２丁目 

 １１：００ 西区・伊川谷オージョイフル前 

 １２：００ 西区・西神中央駅 東ホンダ前 

 １４：３０ 須磨区・古川市営住宅 

 １５：１０ 須磨区・板宿ダイエー前 

 １６：００ 長田区・新長田一番街 

           ドコモ前から演説とモモタロー 

 １６：４５ 長田区・長田商店街  

           長田神社前からモモタローと演説 

 １７：３０ ＪＲ兵庫駅南側 

 ２日（木） 
  ８：００ ＪＲ姫路駅南口 

  ８：２０ 姫路市役所 

  ９：４５ 姫路市・中河原市営住宅前（広畑区） 

 １０：２０ 姫路市・矢倉県営住宅前（飾磨区） 

 １０：５５ 姫路市・リバーシティ飾磨 

 １１：３０ 姫路市・白浜高層住宅前 

 １２：１０ 姫路市・山陽電鉄大塩駅前 

 １５：００ 加古川市・ヤマトヤシキ前 

 １５：３０ 加古川市・東加古川サティ前 

 １６：００ 加古川市・二俣川重社宅 

 １６：４０ ＪＲ土山駅北口 

 １７：３０ ＪＲ西明石駅（在来線側） 

 １８：２０ 明石市・ＪＲ大久保駅 
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神戸電鉄湊川駅・２０歳代女性 

 「新聞を読むと田中さんでなければい

けないと思い、周囲に呼びかけている。

今日は本人が来ているかと思い、来てみ

た。ビラは配ります」と２０枚くらい

持って帰った。 

加古川駅・保守系元市議 

 保守系の元市会議員二人が寄ってき

て、「今度は田中さんに入れるから」と

ささやいていきました。 

２８才子育てママからメール 
「２４歳から選挙に行ってこなかったけ

ど、夫も説得して家族で投票します」 

★応援してます(^-^)v ★ 
２８才、１才５ヶ月の子どもの母です★ 
結婚して兵庫県に来ました。今まで投

票しても結局自民党圧勝で何も変わらな

いからと２４才位から選挙には足を運ぶ

事無く、流れに任せていました。 
しかし子供ができて、考え方が変わり

ました。結果的に今と変わらなくても、

たとえ私１人分の１票でも何らかの影響

があるかもしれない。子供の未来の為

に、住み良い環境を作るのは大人の責任

だと思い兵庫県で言うと、神戸空港、別

に無くても困りませんよね。無駄なん

ぢゃないかな～と思うんです。その建設

費があるなら公立の保育園をもっと増や

して欲しい。（中略） 

田中さんは私の望む事柄をいくつも挙げ

られていて、『この人しかいない！！』と

思っています。１人では実現するには難し

いかもしれませんが、１人でもそういう風

を今の県政に吹き込んでいただけるなら何

か大きな進歩につながるかもしれません。 
政治に無関心な夫(３０)にも昨晩、長々

と説明し初選挙に参加してもらうようにし

ました。夫の父親も脳梗塞で倒れ、半身不

随の障害をもってしまってなかなか外に出

たがらないのですが、高齢者福祉の面でも

今のまま放っておけばだんだん自己負担が

増え出費がかさむから！！と説得しまし

た。『自分の為なんよ！』って(笑)。７月
５日、家族揃って投票に行きます！是非と

も田中さんの力で兵庫県を変えていただき

たいです(*≧m≦*)頑張って下さい！！ 

宝塚・阪急仁川駅早朝宣伝 藤木

洋子元衆議院議員も元気に訴え 


